

No. 998. BASTOS, 23 JUNHO de 1969. O PROGRESSISTA

カバヌ週報

第十九回
昭和四十四年
六月二十三日行

Diretor
Koiti Mori
Redator
Shion Oda

Rua Pres.
Vargas 188
C.Post. 112
Fone 40
BASTOS

Anual
N.Cr. #
15.00

金のないのが玉に瑕

晴 穂 25

いよいよ入植祭も近付きましたな。この週報が皆さんのお手に入るのが六月の二十三日として、あと二十日というところです。ところで、毎年入植近くなると区長、編農さん方が奉賀訪問され、然る可く謝罪をという手になつていて、たとえ、いくらなりと記載する習慣ですか、今年は、さつぱりキフともギフとも云う声をきかない。さては、こっちの機工合を感じ付いて敬遠してくれたのかと、内心淋しいような嬉しいような気持ちになつていました。

ところがだんだん聞いて見ると、今年は、祭典は市の主催でやることになり、従うて費用はプレフィツラ持ちということと、日下市会で研討中とかいうことです。

八十%可能性はあるが、決定までは、その問題に触れるなよ! との事でしたが、もう二十九余りに四十両の白羽ではないが、ばつばつ梅川忠兵衛が頬被りで花道にあらわれてもよい刻限ではないでしょうか。

何でも今年の入植祭予算は一万コントとかです。この一方コントの割振り、つまり、出費内容はよく知りませんが、後援団体へ支給へ下される金が四千コントだそうで、その内訳を一寸見せてもらいますと、準備費九百コント也、補助費二〇〇コント也、演芸七〇〇コント也、講礼八〇コント也、夜警費五〇コント也、音楽インボスト六五コント也、予備費一九五コント也、農産展五〇コント也、で合計四千コントとなりますが、農産展は玉子祭として、市の方でやるらしいので、五〇コント差引いて、三千五百コントというのが、文協へわたる金額のようです。今年は川立学校のイナグラソン、その他に農務長官がおいで下さるとの事で、関係者を喜ばせている処へ、ソドレ知事閣下もおいでになるという話で、接待の方は物心ともに車の方をやつて下さるとの事で文協会はさぞ肩の荷がないことでしょう。

ところがです。元禄の市のお台所の事ですが、吾々平民は、どうした問題には一切ノーロメントですが、農産ICMが解除され以来、畠の徴税は、がくんと減った通りで、その貢合せ財源がありません。松原市長さんは色々と抱負を持って就任されたのでしようが、時期を同じく税金が入らなくなり、大変頭を悩まれていることでしょう。

Cafeteria Bastos

早 川 鞠 店

電 話 五 五

入植祭の予算が、こういう世相の中で可決されたとしても、金の出る道は、あいていろのやら、つまつていろのやら知る由もありませんが、さぞ苦労をなさるものと、考えているわけで

松原市長もよいお方で、毎月区長の人々を招いて、いろいろ希望や苦難をきいてやり、出来

otel e Bar Restaurante PRIMAVERA

日本料理 ブラジル料理

御宴会に御商談に
お泊りと御食事に

御仕しと山張に
ホテル・バール・良堂

御婚礼の

森川 一
電 話 二

良い靴 美し靴 堅牢な靴
はきよい靴
ハヤカリ靴店で御覧下さい

る限りの手は打つて下さるのですが、何しろ1
市には収入の道が今の所断たれて、新事業への
意欲は期待できませんが、では文協の方はどう
でしようか。もともと文化協会という団体は、
財団法人ではないのですから、財産があるわけ
はないが、いつの間にか借家が出来たり、宅地
が出来たり、して、相当な財産家のような格好
になりました。

そして会計報告を見ると、寡賀が入り、下水
設備費を毎月分納しているらしい。それに今度
総合会館の持主になると、何十万という不動産
です。しかし、固定資産はあるが、運営資金と
なると全くスカン。ピンで……失礼な表現で恐入
りますが、金が必要となると、六百の会員がい
くらかづつでも持ち寄らないといけません。
これにも「金のないのが玉に瑕」がぴったりで
すわ。

よその文協には、基金を積んで、その利子で
経費を捻出している処もあるそうですが、バス
トスでも、そういう方法をとらぬといけない時
代になつているようです。

病院の経営者は、鶴曲消氏が代表で建物を無償
でお使いになつていますが、ドトールの話だと
、病院と名のつくものになると、ある限度（最
低）の設備が必要だか、バストスの病院では、
現在のままでは失格というので、先般から資金
を募集して、最低限度の設備をすることになつ
たそうです。それは、それでよろしい
病院の持主であるバストス（文協へ換言され
ばアソシアソン、ベネフィシエンテ）（一位一休
でややこしい）が本来なら必ず可きものと思わ
れるのですが、ドトールの発案？から御自分で
着手されたようです。それは、それでよろしい
のですが、その説明に幾分隙間があつたせいか
、経営者側たるドトールが必要設備をすべしと
主張する人もあるようです。

病院という名をやめて、普通のコンスルトリ
オ式にすれば、設備費にかかるなしでしようが
、折角の病院を生かして使おというのが、バス
トス人乃至文協の腹だったことは、言を俟ちま
せん。又、手術なども出来る病院であり乍ら、
コンスルトリオだけでは収入にも影響するので
、どうせやるなら認可される病院にしたいのは
人情ですし、当然の道であります。そこそこ
ここにも「金のないのが玉に瑕」という表示が
生れるわけです。

ところで、ドトールの立場になると、先生は
メジコにあるから、診察治療専門で働きたい。
その苦衷を市長に話した処、市長は補助の意味
で会計士を一人アランシャしようという事にな
ったのですが、いかんせん市の財政では到底

東歯科医院

診療時間

毎日朝八時より

午後六時まで

夜は月火金曜日

午後八時より

十時まで

日曜日と祭日

は休診

親切丁寧迅速

Cirursião Dentista
DR. T. Higashi

DR.

東

照

夫

デイス

スール

ブニラジル組合

隣リ

五

四

前略こちらは二人共元気で旅を続けています。
この間まで冬景色だと思っていたのに、季節の
移りは速く、最早此辺信州の山の中も青葉の候
となり、牡丹が咲き、つづじが咲き、芍薬も正
に開かんとしています。
然し東北海道は未だ春浅しという感じで、五
月八日の札幌はアカシヤもエルムも芽吹かず、
寒風がひょうひょうと吹き、ストーブを焚くと
いう仕事でした。
ようやく東北地方から北海道にかけての所用
観光の旅を終りました。

耕雨訪日俳句たより

日本も四十年昔と較へて変つてゐるのは当然の話ですけど、何とも潤いのない忙しい目に變りました。

野に蒸は咲かず、空に雲雀鳴かず、蝶さえも数少く、聞こゆるは車と工場の騒音、山は崩され田はつぶされ工場となり、狭い道路に変化しつつある状態です。

○今ぞ聞く聞くこと絶えし揚雲省

唯一回、雲雀の声を菅平で聞いた時のうれしさ、懐しさ。耕馬さえも姿を消したといわれますが、東北、北海道地方では未だ足の短い、毛深い馬で馬耕し又、櫛で堆肥を運んでいる風景もあり、

○假夷と言ふ呼名ふさわし馬耕して

といふ感じで、何か時代後れの印象を受けました。

○旅続け、エゾも奥地や水芭蕉

山形では藏王に登り、謂所お金も覗いて来ました。何とも荒涼として何か、月の表面はこんな状態ではないかというような感じをしました。稀な

好天気と気温に恵まれ、充分に見物し得たのも、ラシルからの遠来の客に対する天の恵みと感謝した次第です。

○雪溶けのお釜を覗く藏王晴

北海道の帰りに十和田湖に寄つて来ました。奥入瀬の渓流を、青葉越しに眺め乍らの旅も良いが、やはりこれは紅葉の時季に勝る時はないといふ話でした。

八甲田の山々は未だ雪に敵われ、バスの道の両側には、雪の山が崖をなし、樹々の根元だけ丸く雪解けをして地肌を見せているという状態で、狭た次第です。

土壤散布用粒状

渗透性殺虫剤

グラストックスは粒状殺虫剤で、使用が簡単です。グラストックスを土に撒布すると、グラストックスの主成分が溶けて作物の根から吸収され、作物全体に渗透し、葉の先に至る迄行きります。

そのために作物全体にグラストックスがすみすみまで行きわたり、害虫から完全に保護されるのです。

作物は六週間乃至八週間は絶対に害虫の被害は受けません。

グラストックスは特に吸口昆虫、例えばブルゴン・シガリニア・トリープス・カイガラムシ、ペルセベージョ効果があり、又土壤害虫にも卓効があります。米作、バタタ、カブ、サトウキビ、フェジヨン、メロン、西瓜・トマト、小麥、花卉、アルファセ、棉等に使用して、非常に効果を上げます。

もう一つの大きな特長は、ビールスに対する効果あります。ブルゴン、トリープス等の吸口害虫はビールスを媒介しますが、これらの害虫を、育生初期から防除する事によつて、間接的にビールスを防ぎます。

グラストックス GRANUTOX

チメット 剤 滲透性 虫 剤 粒 敷



代理人

鶴

勝

い日本も足まぬに歩ぐと広いという感じです。
昨日北海道の旅より帰り、今迄はどちらかと言えば山の旅ばかりでしたが、明日は東京に出て少しほはストリーブミューでも見物してゆかねばと思つています。

都踊も松竹の歌劇も見ましたが、これはまだまだアクが無さすぎ、上品すぎて見應えがない感じです。

もう一ヶ月余、六月末日には帰伯、また仙人掌の皆さんと顔を合せて下手な俳句でもひねるのを樂しみにしています。

○たんぽぽや古バスに聞くサンバ曲やはリブラシルにゆかりのあるものは懐します。

仙人掌の皆さんにもよろしく

五月十三日

黒沢艦隊全滅

耕雨

雑誌を見て黒沢艦隊の名称にびっくり、まさに東郷艦隊の誤りではなかろうと、よく撮影を開始して僅か三週間で監督の黒沢明さんが辞任してしまひ、ほんのそくりの日本海軍の鋒々たる大和も陸奥も暗礁にのり上ひたといふのである。それで見ると、日米合作映画「トロントラマ」の撮影を開始して僅か三週間で監督の黒沢明さんが辞任してしまひ、ほんの二十世纪オックス社から戦になくなげたのだといふ。そうだ、ややこしい。

本人の黒沢監督は病氣でやめたのではない。二十世纪オックス社から戦になくなげたのだといふ。そうだ、ややこしい。

水石とはどんな石か

早川
梢
雨

趣味のはなし

御しらせ

愛石という趣味がバストス人の間に非常に普及しつつある昨今、石に関する記事を書いて見よといふ石友謹氏のすすめに依って少しばかり書いて見ましょ。私達の石探しは宝石探しの様に探し当てて金儲けをするというのではなく、あく迄も日常生活の趣味として取り入れた収集であります。それでは、私達の求める水石とは、どんな石をさすかについて書きましょ。

うと吸水性の強い石の事ご、盆栽等のつけ石によく使う軟質の石がそれです。

水石とは山水景石という事で、つまり一箇の自然石でありながら、山水の美しさへ自然景美を連想させるもの。これが水石であります。然しき景色をあらわすものだけが水石かというと、そろばかりではありません。即ち山水の美(自然美)を単なる景緻美だけではなく、もつと広く大自然が何万年も何億年もの年月をかけて一個の石にき

ります。
この様に考察しますと、二つける水石は大別

1
山木景石（山形石）山々の景物を表すもの、水石の基本です。

3 敷様石(紋石) 石面に花弁や色々の紋様を矢
然にあらわすもの。石に描かれた自然の絵画

4 色彩石、色彩の特に美しいもの。
現代ではこれらを総称して水石と呼んでいます。

あつて山木の景物を表現するが、その間の筆の運びは、象の奇、紋様の妙、色彩の美などの働きを凝縮して、まるで、主として室内で観賞される一とよつて、

それから、左に挙げるものはどう見ても水石にはなりません。趣味とはいえ筋立は必要だと思い

(1) 鉱石、岩石の破片や、宝石的価値に重点をね
大もの。水石は学問上の標本でもなければ、

ておれば、水石として頤賞されます。大差すさて一人でもち理の出来ないもの。

(口) 大きすぎて一人でもう運びの出来ないもの。
水石は特別の場合は別として、室内で観賞されるものであり、小にして大なる景觀を現す處に特色があるのでから、庭石の様に大きなものは水石とはいわれません、せいぜい長さ六十センチ、重さ三七・五キロ(一千貫目)
位が限度とされています。
二ヶ以上の石を組ませたもの。

Fábrica de Granito
Avenida Rio Branco s/n Fone: 515
Caixa Postal N° 23 ADAMANTINA

墓碑記念碑
胸像石燈籠
臼モチ白
石材美術彫刻類一切

古い墓碑の修理もいたします。

大西石碑工場

アダマンティーナ市・リオ・ブランコ大通
大西二十三番・電話五一五番

Fábrica de Granito
Avenida Rio Branco s/n Fone: 5
Caixa Postal N° 23 ADAMANTINA

墓碑記念碑
胸像石燈籠
石材美術彫刻類一切
古い墓碑の修理もいたします。
大西文吉アダムチーナ市・リオ・ブランコ大通り
郵函二十三番・電話五一五番

を運営させるのですから、組合わけてはいけません。数箇の石を組み合せて観賞するものに次の諸流があります。

着色したり、細工したもの

水石は原則として自然を尊ぶものですから、磨くにしても、けずるにしても最少限度にとどめ、自然さをそこなわぬ様にせねばなりません。此の加工の許容範囲が非常にむずかしい点です。何故なら山石（土中石）には表土を取らなければ觀賞出来ない石もありますからです。

あわび
近ごろ印刷がわろいと二三の方から
ご注意を受けましたが、実はとつぐに武
がついて居ります。新設のマキナが中々
太うことをさしてくれないのです。だん
だんなれて来たので追々よくなります。
レはらくご卒業下さい

卷之三

周報社

新発売 優秀洗卵機

従来のものより大型です。

各地に於て大好評を受けて居ります。
洗卵部の最後に運転装置をして居り
、卵全体が洗卵され、破損はありま
せん。最寄りで御覧下さい。

選別機

サンパウロ分工場、大竹工学士の設計に
て久しく実験の結果従来のものより、
簡単で、性能も秀れて居り、特に大
卵の選別も完全であります。

(特許申請済)

新法令の実施に備えて、重量制選別
機も用意あります。

號三五四五七〇第許特壳専賣

螺旋式洗卵機

石橋農具研究所

サンパウロ

□

分立場

郵函二六番電話二五番・二二七番
(サンターマー口)

電話六一一五三一五四番

第一回
に於ける
陸上競技出場

アーマンチオ
凡バリス
バス
バストス
選手名

3 Hiromitsu Ubukata
4 Getulio Iwahara
INF MASCULINO INF FEMININA
1 Issamu Itagaki 1 Helena Hirata
2 Osvaldo Nishizaka 2 Cecilia Nishizaka
3 Mariza Tanaka

Atletas convocado
colonial de Atletismo da ALTA PAU
LISTA

ACM B.

JUVENIL

ADULTOS 1 Hélio Takata 1 Antônio Kásita
2 Ma Shirozawa 2 Kazuhiko Ito
3 Norio Takada 3 Matsumoto Ono

FARTURA

ADULTOS 1 Yukinobu Nomai 1 Yasuo Donome
2 Paulo Tominaga 2 Kazuhiko Hasuhara
3 Matsumoto Ikeda 3 Akira Ishii
4 Akiyoshi Ishii 4 Rôneu Fukuda
5 Firoshi Kisara 5 MOCAS 1 Shigeyuki Toyoshima
6 Firoshi Kisara 1 Marina Ikeda 1 Neusa Teniguchi
1 Mieko Kisara 2 Tiaki Kisara

JUVENTIL

INF. MASCULINO 1 Madomori Iemura
1 Yoshinaki Maki 1 Emery Kamigashira
2 Takashi Maki 3 Hidaka Motonaga

MOCAS

ADULTOS 1 Goro Moniwa 1 M. M. M. M. M. M.
1 Massanori Venuta 2 M. M. M. M. M. M.
2 Claudio Niitsu 3 M. M. M. M. M. M.
3 Sérgio Niitsu 4 M. M. M. M. M. M.
5 Jorge Kamigashira

GLORIA II

ADULTOS 1 Yoshinaki Maki 1 M. M. M. M. M. M.
1 Takashi Maki 2 M. M. M. M. M. M.
2 Claudio Niitsu 3 M. M. M. M. M. M.
3 Sérgio Niitsu 4 M. M. M. M. M. M.
5 Jorge Kamigashira

SAUDE

ADULTOS 1 Higayuki Suzuki 1 Oliveira Suzuki
2 Masao Oda 2 Elena Matsura
3 Jorge Hirota 3 Nair Itagaki

MOCAS

ADULTOS 1 Tetsuro Tsuchiya 1 M. M. M. M. M. M.
1 Tohru Okuzawa 2 Nobuko Marabayashi
3 Paulo Okuyama 3 Kikue Marabayashi

UNIÃO II

ADULTOS 1 Sugimoto Sumitani 4 Maria Mshikawa
5 Tôru Shimazaki 5 Elara Itagaki
6 Kenji Itagaki 6 Rosa Iwahara
7 Roberto Suzuki 7 Cecília Osawa
8 Ignacio Suzuki 8 Katsuo Sumitani

MOCAS

ADULTOS 1 Yukio Togawa 5 Luiz Ito
2 Miguel Hashioka 6 Mikio Shimazaki

ADULTOS 1 Massao Morita 2 Fumio Morita
3 Roberto Miyazaki 4 Getulio Iwahara
CERIMÔNIA DE CASAS
Com cerimônia seguinte:
品等禮儀の儀より
Sr. Shigeyuki Toyoshima MD Vereador
Sr. Yosho Maeyama
Sr. Loja Hirai
Sr. Bazar Pombô Morikoshi
Sr. Firma Blenco (BLEMCO)

CASATA JUVENIL

○選手諸君に注意
6月29日3時30分 決定
より出発。ベントウ持參
年少女はナシメント持參のこと。

Cabelereiro TANAKA

GAMINHÃO FOR

Caminhão Ford

PETER ESTACIONAMENTO

equipado com

10 HP

com Sra TANAKA

Rua 10 de Novembro

Nº 8

Tratar

方の連絡

車輌八車(日本車)

販賣

OTOR

Tratar

方の連絡

バストス準青年野球

天狗崩いの準青年野球、ノロエヌチ線ケアラペスから挑戦を受け、去る六月十五日バストスのシユニヨール軍勇躍して出発。
第一試合は、GUA 2 X BAS 3で辛勝。
第二試合は、GUA 1 X BAS 4で楽勝。
バズース軍のメンバーは次の通り。
池田、生方、柳屋、早川H、小野、河戸兄弟、
貝萩、田川兄弟、友谷D、友谷T、宮崎兄弟、
尚ジュニオール大会は来る七月四、五、六日
の三日間聖地で挙行される由。

バストスにロツニア当る

六月十五日の夕方ロツニアが当ったと、バ
ストス市中各所で花火が上った。
六月開票のロテリア、フデラトルの二十枚イ
ンティロがバストスで売れていたので、小当り
が多く、一番大当たりは石橋光雄さんの息子さん
に六万何千コントとか、たとえ百コントでも天
から降つて来た幸運、悪かろう筈はない。
ロテリアは買つても、めったに当らないが、
買わなきや免冠に当らない。人が当ると急に買
いたくなるもの一種の魔力というものであろう。

養鶏家各位におしらせ

良いものを購入すれば、最大の利益が上り
ます。ロージャ、キミカ、テックステール株式会
社の新製品をお使い下さい。

ビオフェン・ボンルーベル

養鶏家に最大の損害を与える、コリザ、慢
性複合感染症呼吸器病、Eコトリ、(又は)
C.R.D.の三大原因を駆除する効果、すばら
しい新薬です。
幾多の実験により工ス、ピラミシナは、他の
多くのアンチビオチコより遙かに強力で、R.
D.コリーザの治療、予防薬として喜ばれて
居ります。
そして、今では、クロランフニコールと併
用して、E、コトリ、サルモネラ及び、コ
リーザ一切の広い分野を征服しています。
ビオフェン・ボンルーベルを飲料水に混ぜ
て、或は、ワクチン使用の場合、ガイオトラ
のムダンサをする時、又は、季候の変化する
時、その他、ストレスのある時、五～七日
間使用します。

此の新製品は、各店舗で販売されています。

一元

グロリア立 佐竹さんの土地

十アルケール

住宅一 鶴舎十二(七千羽位)

ポンカン新樹三百本

電気、エンガナド、クッキ設備(万粒)

右記へお訪ね下さい

今野林次郎

クロリア工区

グロリア立

連絡先は、ファルマシヤウニオン(板垣)又は
直接ファルツーラ区

池田敏雄方まで

おいで下さい。

求人

グランジヤで働いて下さる人

家族三四人位働き手ある方を求む
連絡先は、ファルマシヤウニオン(板垣)又は
直接ファルツーラ区

池田敏雄方まで

養蚕契約者

経営の有無を聞いません。
働き手二三人位の家族の方を望みます。
連絡先は

プラタク製糸会社 又は

直接ファルツーラ 池田敏雄まで

池田敏雄方まで

家

市内 ブルガス街 六四四

三寢室 グラウンドパ壁に嵌込
サトウラ

コップバ コジンニヤ
風呂場 沿場

後方に別棟
二寢室 沿場
水タンク 100リットル
電話付

森重五 男まで

御いで下さい。

金一封 御礼

故佐々木仲雄様の香茅込にて御寄付有難く御礼申します

佐々木久惠様
カスカツタ男女青年団

Vende-se CASA

no Centro da cidade

Vende-se casa

civil

わかりやすい仏教のお話

せべそそぐ

お釈迦さまが、十二月八日の朝、お悟りをお聞きになつた最初にお説法になつたことは、これからお話申上げようとする四諦の法であつたと伝えられております。そして、この最初の説法、四諦の教えを聞きましたのは五人の最初のお弟子、五比丘であります。

この五人のお弟子は、お釈迦さまが、まだ、マカダ国の太子であった時代の家来で、お釈迦さま

淨飯王が、お邊しになつた人々だといわれ、六年の間、お釈迦さまと共に、修行をして來たのであります。お釈迦さまは六年の苦しい修行も、結果は、身体を痛め、心を苦しめるだけであつて、その目的とせられることへの道を見付だすものではないと知られ、もう一度出なおすために身体を養わなければならぬと思い、五人とわかれ、ただ一人、山を降つて里へ入られました。里へ出られると、お釈迦さまのおやつれになつた姿を見て、一人の牛牧いの娘があわれに思つて、暖いしりを差し出すと、これを頂いて飲まれた。その事を聞いて、釈迦墮落せりと、お釈迦さまを捨てたのでありました。

その五人の人達が、お釈迦さまが四十九日間の瞑想の結果、無師自悟と申しまして、どの師匠にも付かず、自分一人でお悟りをお聞きになつたことも知らず、或日、五比丘が道を歩いていたところからうお釈迦さまがやつて来られる事が見えた。五比丘は、夫々に墮落したものとは、口もさくものかと決めおつた。

お釈迦さまは、そのことを見てとられ、傍によつて来て「五比丘よ、これからは、予を呼ぶにゴトタマ（ゴータマ）というのは、お釈迦さまの太子時代の名前」と叫んではいけない。これからは佛陀、世尊と呼ぶがよい、と申されたので、五人は、何をこの墮落者がと思ひましたか、お釈迦さまのお姿を見ていると、今までと違つた、こうごうしいお光りが傍りに輝いているので、思わず大地にひれふして「佛陀、世尊」と呼びかけて最初の仏弟子となつたと言われ、この最初のお弟子にお説きになつた法が四諦の教んであります。

さて、四諦の法というのは、四は、一二三の四諦は、言文に帝国の帝を書いた諦めるという字であります。諦は、あきらめともいいますが、ここでは、アキラカ力ということであります。四つの事柄が明らかになると、私たちは、苦しみ、悩みということがあります。

ここで又急のために申上げますが、仏教という宗教は、人生の問題を解決するために、すぐに形而上のもの、靈魂とか、神さまを持ち出す宗教とは違つて、最も現実の世界を深く洞察して、

所謂理にかなつた、いつて見れば、哲學的判断を基として、それを自分が、自分の力でどこまでも実践して行こうとする智的に高度な合理的なものであります。

六年の修行をした深い智慧を得た五比丘に説法され、これが感化されたことからでもわかります。

ですから信仰の有る無し、時代というものを超えているものであつて、實際にはこれ以外に、本當の平安を獲る道はないものであります。

その平安を獲る道として、お釈迦さまは、四つの事を誦うかにして、これを実践せよと、人々に呼びかけられるのであります。

さて、四諦の道とは何かと申しますと、第一に

いるかは知りませんが、この二洋の底は苦であるということ。第二に集諦、集は集めるという字を書きます。人間の心の奥には、丁度喉が渴いた時に水を求める、どんなによごれたものでも遮二無二呑もうとする様に、己れの我欲を発展させ、満足せしめるためには、周囲影響にはおかまいなく、色々なものをむさぼり集めるから、それが孰て苦の因縁となるということであります。

第三には滅諦、滅は消滅の義とし、字を書きまして、我欲を満足せしめんとすることが、苦の因縁となるものであれば、その根本の「我」というものを取り去つてしまつたならば、煩惱が消滅して大安心の境界にいたることができるということがあります。

そして、最後に、その大安心を得るがためにはたとえ難しいことであつても、八つの正しき道を実践しなければならぬと、道を諦にする道諦といふことを申すのであります。

この苦集滅道の四つを四諦と申い、これが私の教える根本となるものであります。この次からは、その一つ一つについて詳しく説明したいと存じます。

旧約物語 DO PARAISO PERDIDO

一 前書き

失樂園より復樂園」という、この本は中学生位で読みこなせますが、日本語に訳してこらんというと中々むずかしいのです。日本語を勉強している岩原とめのさんという少女が試みに訳したものとのせます。原文と対照すると興味深いと思いますが紙数がかかるので畧します。訳者は難解な日語は未だ充分こなし切れないので、いく分加筆したところもあります（原稿の都合で第十二章から始め第一章があとまわしになります）。

ジエルサレムの旧市街は世界の中でも最も美しい都の一つであつた。ダビ王が、ここに住るために来る以前はジエラ・ゼスとよばれ、織れた人々の小さな家ばかり

第十二章 神の聖都と寺院の破壊

岩原とめの

死亡通知並に会葬御禮

夫豊田仁吉、かねて病氣静療中め処、八十四歳の天寿を全し、去る六月十六日午后八時逝去了しました。依つて翌十七日午后四時自宅出棺バストス墓地に埋葬いたしました。生前御交誼を賜わりました皆々様に謹んで御通知申上げます。

療養中は色々御世話に相成り、沢山の御見舞を頂戴いたしまして誠に有難うございました。

葬儀に際しましては御多忙中にも拘らず、御諸態々御会葬下され、且又過分なる御香奠御供花を賜わり御厚情の程厚く厚く御禮申しあげます。

実は一々御廻礼拜眉の上御礼申上ぐべき処、取込中にて甚だ勝手乍ら紙上をもって厚く御礼申上げます。

一九六九年六月十八日

プログレッソ区

妻

長男

妻

次男

妻

三男

妻

四男

妻

五男

妻

妻

妻

妻

妻

妻

妻

親戚代表

友人代表

バストス在住各位
コチア村一 同

バストス連合仏教婦人会

バストス山口県人会

バストス南米本願寺

バストス仏教婦人会

老人俱楽部

ラタク製糸株式会社
プログレッソ村一同

様様様様様様様様

上多外" 豊" 豊" 豊" 古" 豊" 豊" 豊" 豊"

胡孫田田美田谷田田

田

勇一民智和光志幸君清春正又

寿吉同子之枝男子一江一江次王

医療具購入寄附金 会計報告

御知らせ

佐々木 総氏がこのたび六月十九日より州立バストス中高校の校長に就任いたしましたから御知らせ申上げます、一時私が就任して居りましたが前記のようになりましたからよろしく御願い申上げます。

六月十八日 滝川春江
御 知 らせ
来る六月廿五日午前八時、サンジョセ
校に於て、州立中学生徒の父兄会を
催しますから、洩れなく御出席下さ
る様御通知申上げます

トランスホルマードール 計
残金
文化協会より未収入金
購入予定品
四〇〇〇〇
四二七四三九
二七五七一

右の通り報告いたします。
バストス病院

病院寄附追加

よりここへつすべ
だつた。ジエホハの神を伴む者など居
なかつた。彼らの神といふのは石や木や
金属や粘土で作られたものだつた。
ジエホハの後力によつて、彼は

KAM

Rede Higiênica Desmontável Para comida
Para proteger contra os mosquitos VENDE se no
 BAZAR AMERICANO

ハザール
アメリカ

林ミゲトル方で

備生食早用
虫除蚊帳

一家に一張は用意して
力ミ印の食卓用の
蠅除衛力ヤ です

一家に一張は用意した
力ミ印の食卓用の
蠅除衛力ヤです
いやなモスカやモスキッ
トから食卓を守りまし
う。

お求めは
ルア アデマール デ バロス街と
ドッキ デカシヤス街の角の

